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90天“时间大网罗”，大考状态化
维斯特教育专家指出：按照常规的复习方

法，最后三个月，成绩大幅提升基本上是不可能
的。这时候要做的就是如何将时间变长，如果
能在 90 天里做完 270 天（甚至更长）该做的事
情，我们就成功了。

1.路途时间分配应用。维斯特教育认为：步
行适合背诵记忆，偏向文科学习；而从科学上来
说，流动的环境更适合思考，所以车上适合理科

知识和题型的复习巩固。
2.抓紧生活时间。洗漱、吃饭……琐碎的生

活时间加以利用。维斯特教育认为：生活时间
有很大的取用空间，让生活也进入“大考时代”。

3.搜罗闲暇时间。“缝隙时间”很是浪费，维
斯特教育主张：大考在即，闲暇时间的吸收，不
仅能够增加复习时间，吃透知识点，而且能让

“备考心态”更加充实和“大考状态化”。

1.明确考纲：维斯特教育会在最后的 90 天
直击考纲让学生明确：一个知识点在考试中占
的比重，以何种形式出现。

2.了解评分标准：维斯特教育考前会让学生
吃透评分标准，於老师说道：几乎所有的应考生
都不太清楚考卷的的评分标准，这一点很吃亏；

可以不夸张的说，语文科目，如果学生对评分细
则了如指掌的话，仅作文一项就可提高10分左
右。

3.剖析近年的大考规律：升学考试的命题是
有规律可循的，维斯特教育考前冲刺时，带领学
生分析考试规律，甚至直接命中题型。

“投其所好”，定向备考

李海波（维斯特教育物理学习顾问，当年高
考理综281）：我不主张牺牲睡眠时间，来增加学
习时间。有些学生以为熬夜熬得越晚，会补得
越多，其实是错误的，破坏了生物钟。任何情况
下都要保证白天的学习效果。毕竟中高考也是
在白天。

管俊中（维斯特教育数学学习顾问，当年高
考数学满分）：千万别搞题海战术和死钻怪题，

得不偿失。中高考还是基础考试，重视的也是
学生的基本功，所以一定要以本为本，当然计算
能力和解题素养要适度提高。

黄政（维斯特教育英语学习顾问，当年考研
排名前三）：完全停止体育锻炼不可取，很多学
生临考前缺乏锻炼，缺乏睡眠，精神恍惚。身体
机能都跟不上了，还学什么，还记什么。

“考试达人”，支招大考

“黑马”奔腾，
90天化腐朽为神奇

据统计，2011 年高考，维斯特教育学员中
（学习周期达到三个月的）“一本”达线占百分之
四十以上，“二本”达线百分之八十以上，单科提
高20分以上的达到百分之九十以上。其快速提
分的效果令人瞠目结舌。

陈琳琳，基础很好，考试成绩却总是平平。
2011年3月进入维斯特考前冲刺，指导老师根据
该生特点，重点强化训练应试技巧。先后进行
修补解题疏漏，缩短答题时间等专项训练。
2011年高考一本达线。

周蕾，偏科，英语拖后腿，影响总分。“一模”
以后进入维斯特，指导老师采用联想、归纳等多
种记忆方法，扩大该生词汇量。然后重点攻克
阅读类考题，2011 年高考，英语单科提高 40 多
分，一本达线。

王慧，艺考生，专业课过线后，指导老师严把
关高考中的实际考点，努力做到无一疏漏。2011
年九月，如愿跨入艺术殿堂之门。

……

日前，星报记者在全国两会采访期

间，遇见了全国人大代表、甘肃省委书记

王三运。曾在安徽任过省长的他，对记

者说：“安徽是个好地方啊，那里的广大

干部群众的勤劳智慧和良好作风给我留

下了深刻印象，这是一笔宝贵财富。”

“你们是《市场星报》的记者啊！真

高兴又见到你们。”王三运与记者们一见

面，立即握手、拥抱。

采访中，王三运仍记得去年两会期间，

在全国人大安徽代表团驻地职工之家，碰

见星报记者时的情景。王三运说：“当时我

还跟你们记者合影了，第二天有人告诉我，

合影的照片刊登在《市场星报》上，我当时

很开心，那时我觉得，我作为省长，应该给

辛苦在两会上的记者，加把劲。”

说到合影，王三运再次站起来与记

者合影，他说：“虽然我现在离开安徽了，

但是我对安徽有非常深厚的感情，别的

不说，就拿你们的主管单位安徽出版集

团来说吧，通过改革，做大文化产业，如

今在全国说到安徽出版集团，估计没有

哪个企业不知道的。这说明集团有着一

批能干事、干好事的干部和员工。”

记者问王三运，离开安徽省长工作

岗位，前往甘肃上任省委书记有什么不

同感受，他说：“百姓永远放在第一位，

到哪里都不能忘了自己是在为老百姓服

务的。”

今年两会期间，作为全国人大代表，

王三运在接受采访时坦言，“我要尽量挤

出更多的时间，经常去村里‘自讨苦吃’，

让群众看到、知道，这不是‘虚晃一枪’，

而是真抓实干。”

甘肃省委书记王三运接受星报记者采访：

安徽人的勤劳、智慧
给我留下一笔宝贵财富

昨日下午，国家发改委主任张平来到

北京职工之家饭店看望出席全国两会的

安徽代表团。他对家乡安徽近年取得的

进步感到自豪，对家乡未来发展的前景充

满信心。

“对于安徽各市我回忆了一下，安徽

所有的县我都到过，唯有两个县没有住

过，一个是长丰没住过，一个是肥西没住

过，其他所有的县都住过……我看了一下，

今天，老朋友占了一半，还有新的代表，新

的同志。这就是规律，一代接着一代，这也

是事业发展兴旺的标志，更是客观规律。

所以我对安徽的发展充满信心。安徽各个

战线，各个地区，一定有更好的未来，一定

会有更光明的前景。”回忆起在安徽工作

的一幕幕，张平的话语包含着深情。

张平表示，这几年安徽的发展，各个

方面的工作都取得了巨大的成绩，尤其是

合肥、马鞍山、芜湖沿江城市发展比较

快。沿淮淮北地区过去发展慢一点，现在

也发生了巨大的变化。甚至安徽有些地

方，现在在全国都算比较好的。

“如今，江淮、奇瑞、海螺等在全国的

同行业、同领域都表现非常出色。安徽英

雄辈出，还是非常有创造精神，还是能干

成事情的，现在，安徽无论是从经济的发

展，社会事业的发展，整个大形势确实令

人鼓舞、令人振奋！”

“从全国发展的大局来说，安徽是一

个重要的组成部门，尤其安徽是国家的粮

食调度省和能源省，从这个意义上讲也为

国家粮食战略、能源战略做了贡献。”张平

说，“作为在外地工作的安徽人，为家乡的

发展感到很骄傲很自豪，今年是十二五承

上启下的一年，站在新的起点上，我相信

安徽的未来一定会有更好的发展。”

国家发改委主任张平昨日
到访安徽代表团

安徽仅两个县
没有住过

王三运与星报记者合影王三运与星报记者合影


